

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA WAGO 名古屋和合 WEEKLY 2760 地区 REPORT

CREATE HOPE in the WORLD

世界に希望を生み出そう

2023-2024年度 国際ロータリー会長 ゴードン R. マッキナリー



2023-2024年度

会長/桑山卓也 幹事/内間三好 広報委員長/田尻幹夫

創立/1972年3月15日 例会日/水曜日 12:30~13:30

例会場/名古屋東急ホテル

〒460-0008 名古屋市中区栄4-6-8 TEL:052-251-2411

2023~2024年度方針

2024 June 26

親睦で育む自他共栄 奉仕の機会 今ここに 照一隅

NO. 40

例会報告

- 6月はロータリー親睦活動月間
- ロータリーソング 四つのテスト
- 君が代
- 出席報告 会員 89 (79) 名中 出席58名
出席率73.42%
- ニコボックス

「一年間、幹事を楽しんだ内間君、大物だね~。これで和合RCでの「ホップ」が終わった。「ステップ」「ジャンプ」が楽しみだが、生きて見届けられるか?それが心配だ。」

岩田 玄知君

「桑山会長、内間幹事、一年間ご苦労様でした。本年度最終例会に何とか出席できました。これで確か100%出席になります。ありがとうございました。」

片桐 寛治君

「4年間、大変お世話になりました。後任の藤本は私より誠実で大変ユーモアがある男ですので、皆様宜しく願います。」

田上 学君

「本年度最終例会です。一年間、お疲れさまでした。」

田尻幹夫君、山下寛高君、小池康資君、中野義識君、稲川 久君、深谷 学君、林 邦司君、岩田玄知君、川崎利男君、黒田史郎君、加藤智弘君、久保哲政君、鍛崎英樹君、増田靖憲君、端山佳誠君、榎野智之君、田中正次君、山田和弘君、山本秀樹君、天野倣明君、谷喜久郎君、坪井和義君、南館哲也君、亀井敏勝君、岡田寛治君、田中和茂君、三治弘和君、田中知克君、石川一郎君、浅野 洋君、加藤一郎君、吉田正道君、桑山卓也君、佐藤公俊君

本日のニコボックス 4件 77,000円

累計 134件 1,422,000円



入会式ソング

●新入会員紹介(2024年6月26日入会)



●藤本 康史 (S52. 6. 22生)

〒450-6104

名古屋市 中村区 名駅1-1-3

JRゲートタワー38F

ソフトバンク株式会社 東海営業本部

第一営業統括部 統括部長

TEL 052-583-6817

FAX 052-563-0086

職業分類/電話事業

所属委員会/親睦活動委員会

紹介者/田上 学君

内間三好幹事報告



▽あまロータリークラブ例会場変更・
ビジターフィーについてのお知らせ
<例会場>名古屋マリオットアソシアホテル
17Fルピナス
(2024年7月1日の例会から)
<ビジターフィー>5,000円

▽名古屋みらいロータリークラブ例会場変更・事務局移転・
ビジターフィーについてのお知らせ
<例会場>ホテル シルク・トゥリー名古屋
(2024年7月3日の例会から)
<ビジターフィー>¥2,000
※例会開催日、お時間の変更はございません。
<事務局>ホテル シルク・トゥリー名古屋
(事務局稼働日は7月1日の予定)



藤本さん入会式



桑山会長、藤本さん

ホテル代表 電話:(052)222-1113

FAX:(052)222-1141

▽当クラブの行事予定

○ 6月26日(水) 本日新旧理事会を開催致します。

今年度 17時～

次年度 17時30分～

懇親会 18時～ 場所はか茂免です。

※今年度・次年度の理事役員のご出席をお願い致します。例会終了後の理事会はございません。

卓 話



皆様こんにちは。
今日は暑い中例会出席ありがとうございます。
皆様にお支え頂きようやく1年の任期が
全うできそうです。

この間の会員の皆様の協力に感謝致
します。ありがとうございました。昨年会員81
名からスタートし6月末で89名になります。

互いに集う仲間が増えてとても嬉しいです。これもひとえに
諸兄の会員増強に向けた取り組みと協力によるものであり、
感謝致します。

さてこの一年間いろいろな奉仕の機会を得て、クラブ活動
を実行して参りました。この間の各委員会の活動とこれをリー
ドされた各委員長のご尽力に深甚より感謝申し上げます。

各委員会を振り返ってみます。

会場運営委員会は山下寛高委員長のもと、榎野智之SAA
の監督もよく、毎回の例会を規律と品格を持ちながら、和気
あいあいと交流できる例会運営にお勤め頂きました。ありが
とうございました。

プログラム委員長梶田浩太郎君のもと、例会卓話は毎回
いろいろな分野からそれぞれに優れた卓話者を得て、幅広く
有意義な卓話を楽しむことができました、卓話者との日程調
整等厳しいこともよくこなされて例会を価値あるものにして
頂きました。ありがとうございました。

親睦活動委員会南館哲也委員長には予算の厳しい制約
のもと、会員の親睦を深める夜間例会を進めて頂きました。
お陰様で品性のある中で楽しい時間を過ごせました。会員間
の親睦を深め、友好を育むことができました。また、委員の皆
様には毎回入場の受け入れの挨拶に並んでいただき、皆様
を会員に知ってもらう機会に役立てることができました。同時
に皆様にはご苦労様でした。ありがとうございました。

出席委員会の皆様には毎回出席報告をありがとうございました。
またいまいち例会出席率が思うに任せなかったところ、欠
席者への連絡等のご努力に感謝致します。山村博伸委員長
他委員の皆様ありがとうございました。

広報委員会田尻幹夫委員長他委員の皆様いろいろとお世話
になりました。広報委員会にはムービー隊が所属していました。

毎回の撮影編集お疲れ様でした。川崎利男隊長他ムー
ビー隊の皆様によるDVD作成は素晴らしい記録です。

和合クラブとして記録を残す取り組みとして本年度は広報
委員会の中にムービー隊を設けました。かつては稲川さんが
個人的にされていましたが、組織の中に位置づけました。川
崎さんのご尽力により成果を挙げられたと思います。ありが
とございました。

順序が前後しますが川崎利男君には国際奉仕委員長とし
てもフィリピン訪問始め国際奉仕、その他いろいろな国際交
流に力を発揮して頂きました。

国際奉仕委員会の皆様には感謝申し上げます。ありがとうご
ざいました。ただ委員会メンバーであった花橋日出夫君の逝去
は誠に残念であり、深い悲しみを感じると共に心から冥福を
お祈りいたします。

ニコボックス委員会の皆様には毎回寄付を集めて頂きました。
中野義識委員長他委員の皆様ありがとうございました。
ソングリーダーの皆様には順次、指揮をお勤め頂きありが
とございました。何回も練習の会合をもたれご苦労様でした。
岡田寛治委員長、中川信治副委員長ありがとうございました。

職業奉仕はロータリークラブの5大奉仕部門のひとつであ
りその実践のひとつに職場訪問がある訳ですが、再三の状
況変更、日程調整による変更で加藤智弘委員長にはご苦労
様をかけました。ご準備された企画の花を咲かせることがで
きなかつた事はひとえに私の不徳の致すところですが、し
かしながら加藤さんは自己の職業上の手腕を発揮され卓話
をして頂きました。ありがとうございました。

本年度は石川一郎社会奉仕委員長には例年の社会奉仕に
ない奉仕活動で貢献して頂きました。東クラブ提唱による合
同事業である伊藤圭介博士生誕220年記念活動に和合クラブ
を代表して何回もご参加頂きました。ありがとうございました。

環境保全委員会山原茂光委員長、委員会運営に努めて頂き
ました。ありがとうございました。

青少年奉仕ロータリークラブ委員会は豊ヶ岡学園への永年の支
援が園の移転により終了することになりました。山田和弘委員
長には、いろいろな打ち合わせを進めて頂きました。またYWCA
への支援について進めて頂きました。ありがとうございました。

ロータリー財団委員会は地区ポリオプラス・職業研修チ
ーム委員会に出向してもらっている高田朋太郎君に卓話をして
もらって啓蒙に努められました。中川真吾委員長には財団に
ついて理解を深められ年次寄付、恒久基金の寄付活動推進
を進められました。ありがとうございました。

米山記念奨学会委員会は前年に引き続きティエン君を支援
しました。カウンセラーを務められた田中知克君は2年渡り彼を
支え導き、彼は大学院を無事修了し日本で就職しました。誠
にありがとうございました。森正志委員長は地区米山委員会
に出向してもらっており活躍頂きました。また本年度も米山
奨学生受け入れ副委員長の高坂康夫君がカウンセラーを務
めてくれます。ありがとうございます。

引き続きよろしく願いいたします。
奨学生との交流を深め相互理解が進むことは素晴らしい
ことだと思います。

ここまでクラブ奉仕の各委員会を振り返りました。

これらの各委員会はクラブ奉仕の中で「素晴らしい真のロータリアンの集い」として活動して頂きました。

クラブ奉仕委員会は吉田正道委員長の主導でクラブ奉仕委員会交換会を開かれ、「目安箱」を設置して会員の声を聴き、年末と春の家族会を設営され親睦を深めより多くの皆様楽しんで頂きました。

ありがとうございました。

会員増強委員会は会員の協力を得て成果を挙げました。

冒頭ご紹介したように89名となり「知己を広め奉仕の機会を増やす」1歩を刻むことができました。この間中川信治委員長のもと紹介親睦会を開かれたり、入会して間もない会員の親睦会を開かれたりとご努力を続けて来られました。ありがとうございました。

入会希望者の増加は会員選考委員会の皆様を忙しくしました。

希望者には早く会員となってクラブになじんでいただきたい思いと理事会日程との絡みもあって、坪井和義委員長、天野淑明副委員長にはタイトな日程でご無理申し上げました。ありがとうございました。

職業分類委員会の田中正次委員長には各委員会と連携しながら適切な職業分類をして頂きました。ありがとうございました。

研修委員会は片桐寛治委員長の主導でファイアーサイドミーティングを開かれたりしてロータリー歴の長短の壁を越え懇親が深まるように腐心されました。ありがとうございました。

会計の小松佳史君には予算編成に経験を生かして頂きました。

ありがとうございました。

福田哲三直前会長には折に触れて適切なお指導をいただきました。

またフィリピン訪問時にはお世話になりました。ウクライナからの避難者への支援などいろいろとお世話になりました。ありがとうございました。

小栗正章直前幹事には会計ほかいろいろとお世話になりました。

ありがとうございました。

会員の皆様の協力に感謝致します。

事務局の皆様の協力に感謝致します。ありがとうございました。

亀井敏勝副会長、会長エレクト、内間三好幹事には各班において終始支えて頂きました。改めて感謝します。ありがとうございました。

振り返ってみると、様々なことが走馬灯のように思い起こされます。

昨年5月コロナが5類に指定変更がされ、活動制限が解除されロータリークラブでもほとんどの行事が復活しました。

なおいくらかの(コロナの)影響が残っていますが、この災厄から学んだことを活かして、むしろプラスにして成長し今後へ繋げていくことが持続可能性を高めると思います。

さて唐突に思われるかもしれませんがDEIについてお話ししておきたいと思います。

ロータリーの中核的価値観とか5大奉仕、4つのテスト3つの義務については長く示されて来ましたから入会歴の短い方はともかく多くの会員は聞いたことはあると思います。5大奉仕はそれまでの4大奉仕に青少年奉仕を加えたものです。中核的価値観は私が入会する前年に、採択されたもので奉仕、親睦、多様性、高潔性、リーダーシップの5つの価値観で

す。(念のため)DEIは多くの経営者、社会人には最近広く知られてきました。

多様性、公平性、包摂性、(包摂的な文化)(インクルージョンの適訳がないので一応こう説明されます))

そして持続可能性のある良い世界の実現には不可欠なものと理解され、ロータリーはこのDEIに深くまたは強く関わって行く(コミットメント)ということです。有り体に言えば、私の理解では差別しない、平等とか平均ではなく公平に(合理的配慮をもって)、インクルージョンする(包摂する、あるいは帰属意識を持てるようにする)ということです。

最終例会にあたり、1年の振り返りと皆様の協力への感謝を練々話させて頂きました。最後はやはりこの言葉で終わりにしたいと思います。ありがとうございました。今後ともよろしく願いいたします。

●2023～2024年度第12回理事会

日時／令和6年6月26日(水)

17時～17時30分

場所／か茂免

〈議題〉

1. 会計報告の件
2. その他

●2024～2025年度 新理事会

日時／令和6年6月26日(水)

17時30分～18時00

場所／か茂免

〈議題〉

1. 2024～25年度予算の件
2. 上期年会費請求の件
3. 委員会組織図の件
4. 行事予定の件
5. 梶田浩太郎君休会の件(2025年6月末迄)
6. その他

●7月度誕生日祝福

会 員	ご 夫 人
中条忠直君(7月7日)	花村明宏夫人(7月3日)
中川信治君(7月8日)	天野清美夫人(7月12日)
長澤功雄君(7月17日)	桑山卓也夫人(7月23日)
川島 達君(7月22日)	國本桂史夫人(7月25日)
國本桂史君(7月22日)	鉛山龍登夫人(7月26日)

例 会	月 日	今後の予定
第2473回	7.3	亀井敏勝会長
第2474回	7.10	国際ロータリー第2760地区 ロータリーの友地区代表委員 池森由幸様 「最近のロータリーの友について、 利用方法と活用方法について」
		7.17 休会
第2475回	7.24	納涼夜間例会 18:00～ 名古屋東急ホテル ※お昼の例会はございません
第2476回	7.31	砂浜絵師 山本和弘様 「ゴミ掃除・砂浜アート・北斗の拳」(仮題)

○このウィークリーは再生紙を使用しております。

